

大淀中学校の道

◎ 校長室だより ◎

発行 平成 25 年 6 月 3 日
校長 勝 田 昭 三

多様な学習の場「学び TAI」

本校では、今年度から、「学校教育改善アクションプラン」に取り組んでいます。多様な学習の場として、「学び TAI」(放課後の学習)を企画し、学校元気アップの事業に位置づけ実施しています。これまでも、保護者の皆様にお知らせしてきておりますように、地域のボランティアの方の協力を得て、「話」、「技」とおして生徒たちが学ばせていただく、本校ならではの特色ある教育活動です。



おっちゃんの生き様

生徒自らが興味・関心を持つ講座に参加する活動として運営しておりますが、保護者の皆様におかれましても、お子様の参加勧奨についてご理解・ご協力願えればと思います。

また、支援ボランティアの募集もしておりますのでご協力よろしくお願いたします。

一泊移住

1年生一泊移住を「大阪市立びわ湖青少年の家」で5月30日(木)31日(金)に実施しました。今年度を最後に閉館となる大安市の施設の一つです。記念すべき年に、思い出に残る一泊移住となったことと思います。

職場体験

キャリア教育の一環として取り組んでいます2年生による「職場体験」を、5月29日(水)から31日(金)までの3日間、校区近隣の事業所等25か所で実施しました。体験場所では、のぼりを設置させていただいていることから、大人の方々から体験する生徒たちに温かい声をかけていただいたこともあります。自らの進路を開拓していく体験活動につながる取り組みとして成果を期待しています。保育所、福祉施設から販売業、製造業、鉄道関係、様々なサービス業と多岐にわたる方面からご協力をいただいております。



菊川モータースでの体験

インフルエンザの影響

本校では、3年生の修学旅行以後、インフルエンザが流行し始め、5月23日、24日の2日間、3年2組の学級休業措置をとりました。1・2年生でもインフルエンザB型と診断され欠席する生徒もあります。ご家庭での健康管理に十分にご留意ください。